
 

 
 

COORDINACION DE COMUNICACIÓN SOCIAL 
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN 

 
 

Donceles # 8, 1er piso, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06010, Ciudad de México, 
 comunicacion.social@congresocdmx.gob.mx 

Comunicado 228 
 
 

Alcalde en GAM ofrece priorizar en 2024 atención a quienes más lo necesitan 
 

• El presupuesto se ejercerá mediante principios fundamentales de eficiencia, 
racionalidad y austeridad 

 
15.11.23. El alcalde en Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil Figueroa, requirió un 
presupuesto para el año 2024 que asciende a cinco mil 420 millones 675 mil 812 pesos, 
a fin de atender las necesidades de la demarcación. 
 
En el marco de las mesas de trabajo con las personas titulares de las demarcaciones 
territoriales, y con la finalidad de conocer cómo se han erogado los recursos económicos 
del Ejercicio Fiscal 2023 y cuáles son los programas prioritarios para el 2024, la diputada 
Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA), presidenta de la Comisión de 
Presupuesto y Cuenta Pública, dio la bienvenida al funcionario público. 
 
Por la Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas, la legisladora Elizabeth Mateos 
Hernández destacó el destino de 400 millones de pesos a la Policía Auxiliar, lo que 
contribuyó a reducir en 18 por ciento los delitos de alto impacto; al respecto preguntó qué 
porcentaje del presupuesto 2024 será destinado para seguridad y cuánto se destinará al 
rubro de prevención de violencia contra las mujeres y paridad de género. 
 
El congresista José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde 
Juntos por la Ciudad) reconoció la inversión en materia de reencarpetamiento, en virtud 
de que la demarcación se caracteriza por presentar hundimientos diferenciales, en este 
sentido preguntó cuál es el avance que se tiene hasta el momento y cuál es la meta para 
finales de año en la materia. 
 
La diputada Mónica Fernández César (PRI) solicitó el desglose de diversas partidas 
relacionadas con edificación no habitacional y ayudas sociales a personas; pidió conocer 
la recaudación de autogenerados de 10 mercados y la inversión hecha en infraestructura 
en éstos. Además, requirió datos sobre la flota vehicular destinada a programas de salud 
y desastres naturales, y los proyectos de mantenimiento de puentes peatonales. 
 
El legislador Diego Orlando Garrido López (PAN) cuestionó al alcalde acerca de la 
adquisición del equipo aeroespacial que solicitó para 2023 y el motivo por el que no se 
han aplicado los 10 millones de pesos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura 
Social (FAIS) para la repavimentación de la zona centro de GAM. Asimismo, solicitó la 
implementación de acciones para atender a los migrantes que están llegando a la 
demarcación territorial. 
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La congresista Yuriri Ayala Zúñiga (MORENA) reconoció la política con visión de justicia 
y equidad social que se impulsa en la demarcación, y el manejo responsable de las 
finanzas. Solicitó conocer el número de proyectos ejecutados con el Presupuesto 
Participativo, así como detalles del programa de sustitución de luminarias y la inversión 
a educación básica. 
 
En GAM procuramos mejorar la vida de las familias: alcalde Francisco Chíguil 
Figueroa 
 
Al exponer cómo se prevé utilizar el recurso asignado para el Ejercicio Fiscal 2024 el 
alcalde Francisco Chíguil Figueroa detalló que el 50.91 por ciento se destinará al pago 
de nóminas y el 20.38 por ciento a compras consolidadas como lo determina la Secretaría 
de Administración y Finanzas de la Ciudad de México, lo que quiere decir que el 71.29 
por ciento del presupuesto total está etiquetado y el 28.71 por ciento se canaliza al gasto 
operativo de la alcaldía, incluyendo el 3.99 por ciento destinado al Presupuesto 
Participativo.  
 
“En 2024, mantendremos nuestro compromiso con el cuidado de la infraestructura 
educativa, continuaremos brindando atención a planteles escolares y centros de atención 
y cuidado infantil. Seguiremos mejorando centros culturales, bibliotecas y espacios 
recreativos, así como centros de salud y justicia”, aseguró. 
 
Además, adelantó que el próximo año trabajarán para contar con vialidades seguras 
mediante la rehabilitación de avenidas primarias y secundarias, al tiempo que se 
priorizará la atención a quienes más lo necesitan, mediante principios fundamentales de 
eficiencia, racionalidad y austeridad. 
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